- https://actu.fr/bretagne/quimper_29232/quimper-dans-ce-college-cest-theatre-dimprovisation-entre-midi-et-de...
- 4 min read

Quimper : dans ce collège, c'est théâtre d'improvisation entre midi et deux !

À Quimper, l'atelier de théâtre d'improvisation est relancé au sein du collège Max-Jacob. En juin 2023, des élèves iront à Paris pour le Trophée d'impro Culture & Diversité.



À Quimper, la comédienne Marlene Grenon anime un atelier de théâtre d'improvisation une fois par semaine au collège Max-Jacob. ©Matthieu GAIN

« C'est un peu le bazar mais nous avons super bien travaillé! », sourit Marlene Grenon. Jeudi 1^{er} décembre 2022, la comédienne de <u>la compagnie Ty Catch Impro</u> vient de terminer son atelier de théâtre d'improvisation au collège Max-Jacob à Quimper.

Cet atelier a lieu une fois par semaine dans l'heure de midi. Il n'a repris qu'après les vacances de la Toussaint.

En tout, **une quinzaine d'élèves** sont inscrits, de la 6^e à la 3^e, <u>classes Ulis</u> comprises. Certains étaient déjà là, l'an passé. D'autres commencent. Des liens se créent. Des adolescents se découvrent.

L'année dernière, j'ai eu un élève qui n'écoutait pas grand chose mais j'adore travailler avec ces enfants qui ont souvent un imaginaire de fou ! Il s'est pris au jeu et son comportement a évolué, s'est amélioré.

Écoute et tolérance

Pendant une heure, elle ne se ménage pas, enchaîne les exercices avec le sourire. Les élèves bavardent un peu pendant les consignes mais s'exécutent. Avec plus ou moins d'aisance. « Essaie! C'est en faisant que cela va venir! », lance Marlene pour encourager une jeune fille à se lancer.

À côté, d'autres trépignent et lèvent le doigt pour donner la réplique et poursuivre l'histoire tout juste inventée par leurs copains. De fil en aiguille, tout s'enchaîne de manière assez fluide. Le tout entrecoupé de rires.

En improvisation, la base, c'est l'écoute et la tolérance.

Finale du Trophée d'Impro Culture & Diversité à Paris

Cet atelier découle d'un partenariat entre le collège Max-Jacob, la compagnie Ty Catch Impro et la Maison pour tous de Penhars.

Il a un objectif précis : préparer ces collégiens à **des matches d'improvisation** en public. Ils disputeront en effet la finale <u>du Trophée d'Impro Culture & Diversité</u> à Paris en juin prochain. « Ce sera forcément dans une grande salle. En juin dernier, c'était à la Comédie française », glisse Marlene Grenon.

Vidéos : en ce moment sur Actu

Avant cela, ses « élèves » joueront un premier match en interne puis un deuxième face des collégiens de **Brest**. Il y a un arbitre, des règles à respecter et du public comme pour une rencontre sportive.

Ces rendez-vous suscitent de l'intérêt dans le groupe de Marlene. « Il y a encore du boulot ! », tempère-t-elle tout en rappelant l'esprit de ces matches d'impro.

C'est avant tout un décor pour jouer et s'amuser avec le camp d'en face.

Ce message est aussi au programme de l'atelier.

Cet article vous a été utile ? Sachez que vous pouvez suivre Côté Quimper dans l'espace <u>Mon Actu</u>. En un clic, après inscription, vous y retrouverez toute l'actualité de vos villes et marques favorites.

Generated with Reader Mode